

bike4dreams Partner Radklub Feld am See spendete EUR 187,-

bike4dreams 2012 - Erster Spendenbeitrag

Unser bike4dreams Partner "Arbö Radklub Feld am See" spendete auch heuer wieder im Zuge des 13. Bergpreis Aflitz pro Starter EUR 1,- vom Startgeld. Dank der tollen Organisation und des schönen Wetter gab es einen Teilnehmerrekord. Somit war es möglich, dass der Obmann Norbert Unterköfler an unser Neomitglied Lorraine Dettmer den aufgerundeten Betrag von EUR 190,- überreichen konnte. Die Charity-Projekte und das Gesamtkonzept von bike4dreams 2012 werden im Februar 2012 präsentiert. Der Termin der Radcharity bike4dreams steht mit 7. Juni 2012 bereits fest.

Jegliche Firmenspenden, sowie gleichartige Spendenaktionen kommen zu 100% den Kindern der bike4dreams-Projekte zu Gute. Wir bedanken uns recht herzlich für dieses Engagement und allen Startern, die diese Spende ermöglichten!

DANKE!

Alle Details ...

findet ihr unter <http://www.rc-feldamsee.at/>

RC Feld am See ist auch der Organisator des Kärnten Radmarathon in Bad Kleinkirchheim - Einem bike4dreams Partnerevent